

# Leisböhler Weintage und Maikerwe 2017

## Ihre Meinung ist uns wichtig!

Am ersten Wochenende im Mai fanden die Leisböhler Weintage und die Maikerwe statt. Erstmals hat man beide Feste zusammen gefeiert. Die Idee für die Zusammenlegung beider Feste entstand bereits bei der Nachbesprechung im vergangenen Jahr. Damals überlegte man, wie man vor allem mit der Maikerwe wieder neue Impulse setzen könne und kam so auf die Idee der Zusammenlegung. Aus der Idee wurde ein konkreter Plan und so fanden nun Maikerwe und Weintage erstmals zusammen statt. Beide Feste wurden im Bereich Jahnplatz und Leo-Loeb-Straße gefeiert.

Anfang Juni wird es nun im Rahmen der Ausschusssitzung für Ortsmarketing, Tourismus und Fremdenverkehr eine ausführliche Nachbesprechung geben, in der die gesammelten Eindrücke der Verwaltung, Tourist-Information, Schausteller, Beschicker und Vereine besprochen und erörtert werden sollen.

In dem Zusammenhang ist es uns aber ebenso wichtig, auch ein Feedback von den Besuchern zu bekommen. Daher bitten wir Sie, uns Ihre Meinung zur Neuausrichtung der Leisböhler Weintage und der Maikerwe mitzuteilen. Was hat Ihnen gefallen? Wo sehen Sie Verbesserungsbedarf? Was sollte man in Zukunft eventuell anders machen? Wir sind dankbar für jede Form der Rückmeldung. Nutzen Sie dafür den unten stehenden Rückmeldungsbogen und schicken ihn bis zum 26.05.2017 an Gemeindeverwaltung Haßloch – Stichwort: Weintage und Maikerwe – Rathausplatz 1 – 67454 Haßloch. Gerne können Sie uns Ihr Feedback auch per E-Mail an [presse@hassloch.de](mailto:presse@hassloch.de) zukommen lassen.

**Ihr Feedback** (Sollte der Platz nicht ausreichen, gerne ein Extra-Blatt nehmen. Vielen Dank!)

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

Absender: \_\_\_\_\_ Datum: \_\_\_\_\_